



Inauguration de l'exposition « Les pieds sur terre » sur les matériaux biosourcés à Saint-André-de-Sangonis

Montpellier, le 9 mai 2023 – l'association Gefosat, en collaboration avec la CAPEB, l'Atelier Coopératif 34, Envirobat Occitanie et le Pays Cœur d'Hérault, est heureuse d'annoncer l'ouverture de l'exposition "Les pieds sur terre : rénover et construire dans les limites planétaires" au tiers lieu de l'Alternateur à Saint-André-de-Sangonis.

Promouvoir des rénovations respectueuses de l'environnement

Dans le cadre de sa mission de service public d'accompagnement pour la rénovation énergétique, Gefosat et ses partenaires ont pour objectif de promouvoir des solutions respectueuses de l'environnement pour un habitat plus économe en ressource et créateur d'emploi. Cette exposition, qui se tiendra du 1^{er} au 23 juin est consacrée aux matériaux **biosourcés, géosourcés et de réemploi**.

Inauguration conviviale le 1^{er} juin 2023

La soirée d'ouverture de l'exposition aura lieu le jeudi 1er juin 2023 à partir de 18h00, avec une table ronde réunissant des intervenants tels qu'Izuba Energie, la Grande Conserve, l'Atelier Coopératif 34, un.e architecte, un assureur. La présidente de la « Commission Aménagement durable de l'espace du Pays Cœur d'Hérault », Nicole MORERE, introduira l'événement. Cette soirée sera suivie d'un buffet pour permettre aux participants d'échanger de manière conviviale.

Pour s'inscrire : <https://www.gefosat.org/gefosat-organise-lexpo-les-pieds-sur-terre-inscrivez-vous-a-la-soiree-dinauguration/>

Des ateliers dédiés aux professionnels

Durant l'exposition se tiendront deux ateliers à destination des professionnels. Le premier animé par Envirobat Occitanie et Gefosat aura lieu le vendredi 9 juin 2023 de 8h30 à 12h, portera le sujet du réemploi de matériaux. Le second atelier, se tiendra le jeudi 15 juin 2023 de 8h30 à 12h, sera animé par Gefosat autour de la question des matériaux biosourcés et géosourcés en rénovation.

L'ambition des organisateurs est d'identifier les freins, les solutions et d'élaborer une feuille de route pour développer ces filières avec toutes les parties prenantes du Pays Cœur d'Hérault.

COMMUNIQUE DE PRESSE

Adresse de l'exposition : Tiers lieu de l'Alternateur, 58 avenue de Montpellier, Saint-André-de-Sangonis

Contact presse : antoine.joussen@gefosat.org Site web : www.gefosat.fr

À propos de Gefosat

Association héraultaise, Gefosat conseille et accompagne les particuliers, les collectivités et les entreprises dans la maîtrise de l'énergie et la lutte contre la précarité énergétique. Grâce au soutien de ses partenaires, l'association œuvre depuis 45 ans au service d'une utilisation plus rationnelle, plus économe et plus solidaire de l'énergie. Son territoire d'intervention est principalement le département de l'Hérault, mais peut s'étendre au territoire régional voire national selon les actions.